

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 2 juillet.

Je me prépare à prier et j'ouvre mon oreille. Je demande au Seigneur la grâce de devenir digne de lui. Je commence : Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de la Roche d'Or chante Ouvrez vos voiles.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi ; celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de moi ; celui qui ne prend pas sa croix et ne me suit pas n'est pas digne de moi. Qui a trouvé sa vie la perdra ; qui a perdu sa vie à cause de moi la gardera. Qui vous accueille m'accueille ; et qui m'accueille accueille Celui qui m'a envoyé. Qui accueille un prophète en sa qualité de prophète recevra une récompense de prophète ; qui accueille un homme juste en sa qualité de juste recevra une récompense de juste. Et celui qui donnera à boire, même un simple verre d'eau fraîche, à l'un de ces petits en sa qualité de disciple, amen, je vous le dis : non, il ne perdra pas sa récompense. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Qui a trouvé sa vie la perdra ». Nous, chrétiens, nous ne sommes pas des propriétaires : ni de notre vie, ni de nos relations, familiales ou autres. Tout est don et grâce de Dieu notre Père.

Point 2

« Qui vous accueille m'accueille ». Notre relation au Christ est hospitalité. Nous vivons de Lui grâce à son amitié, nos actions et nos paroles tiennent de Lui leur vérité, leur force. C'est Lui qui le premier nous accueille.

Point 3

« Celui qui donnera à boire, même un simple verre d'eau (...) ne perdra pas sa récompense ». Vivre et marcher à la suite du Christ, et avec Lui, se concrétise dans des gestes tout simples envers les autres, et particulièrement envers les petits, les pauvres.

J'écoute à nouveau ce passage, j'entends les paroles du Christ qui me sont adressées.

Je rends grâce au Christ pour notre relation, et je parle avec Lui de ce que je peux faire pour Lui, et avec Lui.

Ton amour, Seigneur, sans fin je le chante. Je le dis : C'est un amour pour toujours. Nous marchons à la lumière de ton visage, tu es notre force, ta grâce accroît notre vigueur. Béni sois-tu pour les siècles !

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen